

# Lodz

Lodz, en nuestra opinión, es uno de los mejores destinos para realizar la experiencia Erasmus. Empezando por la universidad, todos los profesores son muy atentos e intentan ayudarte en todo lo posible en sus distintas materias. Además su nivel de inglés es decente, esto implica que seguir las diferentes asignaturas no sea muy complicado.

Continuando por la ciudad, es una de las más grandes de Polonia, esto hace que puedas disfrutar de muchas actividades y planes para socializar con otras personas. Si que es cierto, que la ciudad se encuentra en un periodo de reconstrucción, asique no destaca por ser de las más espectaculares de Polonia. Su localización también es muy destacable, ya que se encuentra en el centro de Polonia, esto hace que visitar los distintos lugares de este país sea muy accesible, ya que tiene una muy buena comunicación ferroviaria. Además el transporte es muy barato, por menos de 4€ te puedes desplazar de un punto a otro del país en tren.

En cuanto al hospedaje, nosotros elegimos una residencia privada llamada Basecamp Rewolucji, cuenta con unas instalaciones increíbles y una capacidad de 600 personas. Dentro de esta, hay muchos tipos distintos de habitaciones, tanto compartidas como individuales, todas cuentan con una cocina propia y su baño propio. Mi recomendación es escoger una habitación individual para poder disfrutar de momentos en la intimidad, ya que no supone un excesivo gasto extra. A parte de las habitaciones las instalaciones cuentan con 3 cocinas comunes por planta, un servicio de asistencia 24 horas, lavandería, pequeñas sala de estudio, sala común para socializar con las personas que viven en esta residencia e incluso un gimnasio que viene incluido con la tarifa que además está justo debajo del edificio.

Además de esta residencia, también existe otro Basecamp (en las afueras de la ciudad, cerca de la universidad politécnica) y las residencias públicas; aunque en mi opinión la mejor elección es la nuestra ya que se encuentra en pleno centro de la ciudad.

Tanto Lodz como Polonia es un gran destino Erasmus ya que según hemos podido observar lo escoge muchísima gente, tanto españoles como muchos alumnos de distintos lugares del mundo, esto es un gran punto a su favor ya que a la hora de relacionarte encuentras mucha gente dispuesta a ayudarte y que se encuentra en tu misma situación.

Acercas del presupuesto, que probablemente sea un aspecto esencial en esta experiencia, tenemos la ventaja de que Polonia es uno los países más baratos de Europa en cuanto a nivel de vida. Si quieres un Erasmus gastando en lo esencial, con 500€ al mes es suficiente. Si decides, por ejemplo, viajar a otros países, escoger una residencia privada y realizar diferentes actividades, el presupuesto no se aleja más de 900€ al mes.

Respecto al ocio nocturno, probablemente sea de las mejores ciudades de Europa para los Erasmus. Es algo que todos los conocidos que visitaron nuestra ciudad ( y que se encontraban en otros destinos Erasmus como Italia, Grecia o diferentes puntos de Polonia) destacaron. El ambiente que se crea en la residencia es único, por ello os animo a intentar elegir la residencia antes mencionada.

En conclusión, si estás buscando una ciudad donde el nivel de vida sea barato, haya un gran ambiente Erasmus, te guste el ocio nocturno y quieras viajar por media Europa, este es tu destino. El aspecto que ha sido determinante para que nuestra experiencia sea de 10, es la residencia. Aconsejamos alquilar una habitación en ella.

Si en cambio buscas mejorar el nivel de inglés, o buscas una universidad donde te exijan mucho para poder aprobar una asignatura, te recomiendo otros países.

Si tenéis cualquier duda, preguntad a Marian o Esti para que os faciliten nuestro correo electrónico o número de teléfono.

Yago Calleja, Alex Escudero.